

WARTA

Danramil Ceper Hadiri Kunjungan Tim Survey Re Akreditasi Puskesmas Ceper

Budiyanta - KLATEN.WARTA.CO.ID

Dec 8, 2023 - 13:39



Danramil Ceper Hadiri Kunjungan Tim Survey Re Akreditasi Puskesmas Ceper

KLATEN - Danramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi menghadiri Re Akreditasi Puskesmas oleh tim Surveyor Re-Akreditasi dari LAPKLIN (Lembaga Akreditasi Puskesmas laboratorium dan Klinik) Yogyakarta yang bertempat di Puskesmas Ceper Kecamatan Ceper Kab. Klaten. (8/12/2023)

Tim Survei Re-Akreditasi dari Lembaga Akreditasi Puskesmas dan Laboratorium dan Klinik melakukan kunjungan terkait penilaian mutu pelayanan dan keselamatan pasien serta sumber daya manusia (SDM) di UPTD Puskesmas Ceper diterima langsung oleh Ka Puskesmas Ceper dr. Rudiyanto didampingi Camat Ceper diwakili Sekcam Agus Supratikno, Danramil Ceper Kapten CBA

Setyo Agus Wahyudi, Kapolsek Ceper Akp Aris Joko Narimo.

Ka Puskesmas Ceper dr. Rudiyanto mengatakan bahwa tujuan kedatangan tim survei ini dalam rangka memberikan pengakuan eksternal yang diberikan oleh lembaga penyelenggara akreditasi kepada Puskesmas.

“Kita bersyukur tim survei dari LAPKLIN berkunjung ke UPTD Puskesmas Ceper mengingat akreditasi ini menjadi salah satu mekanisme regulasi yang tujuannya untuk memberikan pengakuan eksternal yang diberikan kepada puskesmas setelah memenuhi standar akreditasi nantinya,” ungkap dr. Rudiyanto

Camat Ceper diwakili Sekcam Agus Supratikno mengapresiasi persiapan yang dilakukan oleh para staf dan mengharapkan dapat memperoleh akreditasi paripurna dari hasil survei re akreditasi ini.

“Saya sangat berterima kasih dan mengapresiasi atas kerja keras para staf Puskesmas Ceper, saya berharap Puskesmas Ceper dapat memperoleh Akreditasi Paripurna nantinya agar menjadi motivasi kita semua dalam meningkatkan tata kelola institusi dan pelayanan prima bagi masyarakat di Kecamatan Ceper Karena sejalan dengan program dari Pemerintah Kabupaten Klaten,” ungkap Agus Supratikno.

Sementara itu Danramil 23/Ceper Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi mengatakan bahwa Kegiatan Re-akreditasi untuk membina Puskesmas dan fasilitas pelayanan kesehatan primer dalam upaya untuk berkelanjutan memperbaiki sistem pelayanan dan kinerja yang berfokus pada kebutuhan masyarakat.

“Tujuan re akreditasi puskesmas adalah untuk pembinaan peningkatan mutu kinerja melalui perbaikan yang berkesinambungan terhadap sistem manajemen, sistem manajemen mutu, sistem penyelenggaraan pelayanan serta program dan penerapan manajemen risiko,” kata Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi.

“Kami juga berharap semoga penilaian yang akan dilakukan selama tiga hari di Puskesmas Ceper dapat berjalan baik dan lancar sesuai harapan.” Pungkasnya.
(Red)